



Bagaimana Danau Api 'Furiosa' Dibangun: Rahasia di Balik Kebahagiaan

Description

Penciptaan Truk Perang di Dalam Film "Furiosa: A Mad Max Saga"

Sebuah Truk Yang Menceritakan Sebuah Kisah

Film prekuel "Furiosa" adalah kisah awal karakter utamanya yang juga merupakan pengembara pasca-apokaliptik di "Mad Max: Fury Road". Truk perang ini menjadi fokus utama dalam "Fury Road". Digambarkan sebagai satu-satunya kisah panjang pemberontakan, dimana Furiosa melarikan diri dari Immortan Joe, seorang tiran serta pemilik Truk Perang berlapis hitam doff dalam film "Fury Road". Namun, di "Furiosa", Immortan Joe lebih muda dan lebih kaya. Sehingga, desain Truk Perangnya lebih mencolok.

Didesain untuk Aksi

Didesain seiring dengan kisah dan aksi yang akan dilakukan. Tidak seperti biasanya membuat kendaraan yang spektakuler dan kemudian memikirkan bagaimana stage aksi, tim membangun truk ini untuk memudahkan shot-shot tertentu. Semua elemen di desain berpusat pada "aksi, kisah, dan karakter." Misalnya, tataan depan truk ini desain awalnya menggunakan sirip-sirip vertikal yang kemudian diubah menjadi horisontal setelah George Miller menciptakan adegan matanya menyembul dari sana.

Suara Marah

Sebelum kita diperkenalkan pada karakter apapun, kita akan mendengar deru mesin di atas logo Warner Bros seperti respon terhadap singa MGM. Mesin-mesin dalam film "Furiosa" tidak selalu bersifat mekanikal. Seperti "Fury Road," "Furiosa" menggabungkan deru binatang ke dalam suara kendaraannya. Suara binatang ini diubah hingga tidak dikenal – gelombang suara ditarik dan diperkecil – tetapi pengaruhnya kepada pendengar bersifat bawah sadar.

Fitur Keselamatan?

Batas tumit panjang yang berada di atas Truk Perang versi baru sebenarnya tidak ada pada Truk Perang dalam "Fury Road." Terlihat mirip dengan besi yang menutup dek kapal demi keselamatan untuk mencegah penumpang terjatuh ke laut. Namun, tim "Furiosa" memiliki konsep lain. Mereka menggunakan nya untuk efek dramatis di mana orang-orang tergelincir di atasnya.

Melalui detail-detail inovatif dalam pembuatan truk perang di film "Furiosa: A Mad Max Saga," kita dapat melihat betapa pentingnya desain terhadap alur cerita dan aksi dalam sebuah film. Dengan kolaborasi secara terpadu antara cerita, karakter, dan desain produksi, tim yang terlibat dalam pembuatan film ini berhasil menciptakan aksi yang dramatis dan cerita yang mendalam.

Ringkasan

"Chrome dan baja berkilau memiliki kualitas yang bagus. Mereka terlihat modern, seksi, dan kuat. Namun, bagi tim yang membangun War Rig – truk 12 roda berbahan baja dan crome yang mengangkut adegan aksi penting di "Furiosa: Sebuah Mad Max Saga" – bahan-bahan ini bisa menjadi tantangan tersendiri. Bagaimana mereka mengatasi masalah tersebut? Apa yang membuat War Rig begitu istimewa dalam film tersebut? Temukan jawabannya dalam pembahasan di atas dan bagikan pendapat Anda! Apakah Anda berpikir penggunaan material dan desain truk ini berhasil menciptakan karakter dan suasana yang unik dalam film? Yuk kita diskusikan!"

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)